
住育セミナー「日本人の研究」へのご質問へのお答え 

★MS様からのご質問 
日本の将来を俯瞰すると、投資を行ったり多くの書物を読み学ばないと 
いけなかったりと、金銭的にも時間的にも全く余裕が生まれてきません。 
また学べばまた自分が何も知らない事に気付き、 
更に不安と焦りが募るという状態です。 
こんな状態では他人を思いやるゆとりが生まれてこないのですが、 
これは時間と共に、また学ぶ量とともに解消されていくのでしょうか。 
 
★回答 
人間は自分が思った通りの人に段々と脳の思考パターンが変化をして行く生き物です。
ラーニングピラミッドにある様に・・まずは形から入り後から心が付いてくる事もあります。 
もちろん、基礎の思考、過去の思考基準が厳然と有る訳ですから個人差はあります。 
とにかく学び、それを直ぐに実践し続けてきたのが私の学びのパターンです。 
学び、行動、結果、総括、反省、再思考、再チャレンジ・・ 
これを延々とやり続けていると・・突然、確信に変わる瞬間が訪れると思います。 
お互いに”無知の知”を知り”即今充実”で、今できる最善を今やりきりましょう。 
感謝が利他心を生み、利他心の行動がまた感謝として自己に返ってきて・・ 
自分のやるべき事が・・見えてくると思います。お互いに日々出来る事をやりぬきましょう。 

この度は2023年7月度の弊社WEBセミナーにご参加いただきまして、心より御礼申し上げます。 

下記の質問やご意見を頂きましたので、心を込めてご回答させて頂きたいと思います。 

アンケートのお答えやご質問、ご意見を頂くことは、まさに私の 

WEBセミナー開催の”慶びそのもの”です。 

開催のパッションやより良いセミナーにしようと考える原動力となっています！！！ 

本当にご回答・ご質問、ご意見を頂き心より御礼申し上げます。 



★TY様からのご質問 
地球温暖化で騒がれている傍らで太陽の活動が弱まり氷河期が来るとの話も 
聞きます。 
 
★回答 
確かに未来は誰にも判りません、しかし、太陽の活動は誰にも影響を与える事も出来な
いし、どうなるか？も全くわかりませんが・・地球という環境ダケでまずはその因果関係を 
冷静に俯瞰して見れば、確率論でどうなるか、は判断可能と思います。 
私は温暖化不可避⇒大自然の凶暴化不可避・・の立場です。 

★MY様からのご質問 
福島原発の汚染水の海洋流出は、そのまま各国や国民の反対を押し切りそのまま実行
すると考えてますが、それによる直近のリスク、将来的なリスクには 
どんなことがありますか。 
 
★回答 
そもそも、地球の46億年の歴史の中で環境は大きく変化し、その中で生命は種（しゅ）
の絶滅と進化を繰り返し、地球上には約870万種の生物がいると推定。絶滅と新生を
繰り返し現在までつながってきた。そして人類も500～600万年まえに猿から分離して、約
20万年前に新生人類として私たちの先祖がうまれました。この長き歴史に対して原発な
んてたったの80年程度の歴史しか有りません。 
 
原理原則⇒地球上に無いモノを人類の便利と云う都合だけで生み出し、この地球と云う
星にバラまき続ければ、確実にその影響は表れる事は不可避です。放射能はどれだけ低
レベルでも細胞を確実に破壊します。自然界にあるから大丈夫・・は自然界のレベルしか
大丈夫では無いと言い換える事も出来ます。 
基準値なんて人間の我欲の都合で商業主義的に決められたに過ぎません。 
放射能と云うモノは人類の体内では絶対に消化したり無くしたり、解毒出来るモノでは 
無い訳ですから・・確実にあらゆる生命体のガンリスクは上がる事は間違いない事です。 
私は温暖化不可避⇒大自然の凶暴化不可避・・の立場です。 



次回は9/9(土)防災セミナー「リアル防災行動」を開催します。 

ぜひご参加下さいませ。 

★★以上お答えさせて頂きました。★★ 
学びの価値を、理解する・・・人に恵まれ、時ぞ輝く 

 
ありがとうございました。 

★MY様からのご質問 
景気後退のリセッションに向けて、リスクヘッジしていること、チャンスとして 
仕掛けようとしていることあれば少しヒントでもいいので具体例教えてください。 
 
★回答 
私はお金の勉強会でやったリスク分散をコツ、コツ始めています。残念ながら今の日本は
長期安定は期待出来ませんから・・真剣に学び、自分自身が理解出来る事でのみ 
リスクを分散しています。 
 
チャンス・・としては私はこれにあまり多くのリソースを傾注はしていません。 
人間ダケが持つ価値をどう高めるか！確実に困る人が多発する訳ですから・・ 
この多発する人のトップ5％が何を求めるかを真剣に考え準備をしています。 
人間は同レベルの人と群れますから・・群れのレベルをどう上げていき、 
自分が上位のレベルの群れの中でどう役立つかがとても重要です。 
 
人間の価値はいかなる事が起きようと、如何なる時代になろうとも・・価値・・ 
で決まります。どれだけ役立つ人間か！！！が全ての様な気がしますが！そのためには 
多くの知恵の元となる真なる学びと人間という生き物への理解リテラシーが不可欠です。 
 
日々価値ある仲間、価値を理解出来る人間に役立つ行為をし続ける事が・・・ 
いつの時代もチャンスを呼び込み実現出来る唯一の方法と思います。 
 
貴方が・・心底困りきった時に・・・誰の顔が思い出されるか？自分自身で内観して見てく
ださい。その方に利他心という貯金をドンドン、ドンドン積み上げておく事ですね！ 
それが利子を莫大に増やして自分の所に返ってくる・・それを信じられるかどうか？ 
その利他心が発揮できるかどうか？ 


